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支支付付宝宝、、微微信信红红包包大大战战谁谁是是赢赢家家
眼下 ,媒体已进入观点时代 ,

时评作为新闻的一种 ,正成为各
媒体树立社会公众形象、争夺读
者眼球的有力武器。对于已飞入
寻常百姓家的晚报来说 ,开辟时
评版或常设时评专栏 ,已成为一
种趋势。

为此 ,齐鲁晚报《今日章丘》
从2014年11月28日起,开设时评版

《百脉泉》,并面向时评爱好者征
稿。

《百脉泉》主要针对章丘市政
治、经济、文化及生活领域的事件
展开评论,坚持“理性、友善、建设
性”原则,力求达到中肯有理,为政
府工作提供建设性意见之目的。
市民对生活中遇到的各种现象如
有所感触 ,完全可以在这里一吐
为快。

《百脉泉》关注时下最热的新
闻、最有话题的新闻、最让老百姓
关注的新闻 ,说咱章丘的事儿 ,拉
咱百姓的理儿。我们不喜欢官样
和拗口的时评 ,不喜欢过于专业
的时评,就用百姓话拉百姓理。

热点新闻读者评 ,民生大事
大家议。本报时评版开设“绣源
河”栏目,请大家评论,欢迎作为齐
鲁晚报《今日章丘》读者的你拨打
本报83322899新闻热线或书面发
送至qlwbjrzq@163 .com邮箱,就当
天你最关注的新闻发表你的看
法 ,表达你的观点 ,倾诉你的感悟 ,

提出你的见解 ,或者对新闻当事
人进行互动。无需长篇宏论,言简
意赅即可 ,我们将及时选登你的
言论,与更多的读者分享。

《百脉泉》每周二至周五出
版。请广大读者、社会各界人士踊
跃来稿 ,为章丘市的社会发展添
一“笔”之力。

本报评论版《百脉泉》投稿邮
箱:qlwbjrzq@163 .com。

本报时评版

《百脉泉》征稿

随着年味越来越浓，商家
在做最后的努力。去年微信红
包一炮而红,支付宝眼红了一整
年 ,终于在1月26日正式上线了
支付宝“亿万红包”。APP图标
赫然出现“亿万红包”字样。

微信这次的声势很大，联
手春晚，将在春晚上发动主持
人口播，让大家摇一摇，抽企业
发出的红包。而支付宝的大招
则提前，在26日上线的支付宝
钱包8 . 5版本中，用5种红包玩法
引发社交关注。但据了解，这只
是产品层面，其运营大招要临
近春节才会启动，微博微信上，
已经有不少人喊出“不更新支

付宝钱包 8 . 5，你将错过好几
亿”的口号，从造势情况看，届
时力度应该不弱于双十一。

新版本的支付宝钱包，红
包形式有五种，分别是个人红
包、接龙红包、群红包、面对面
红包还有讨红包。通过读取手
机电话簿中绑定支付宝的电话
联系人，作为发红包的备选好
友，这样虽然大大方便了用户
发放红包的操作，但另一方面
却也增加了支付宝用户信息泄
露的几率。换而言之，当遇到多
个支付宝账户绑定同一电话号
码时，支付宝会列出该用户所
有支付宝账户供发红包者选

择。通过读取用户手机电话簿
联系人，列出所有拥有支付宝
账户的联系人，并可查询到拥
有多个支付宝账户的用户。

同时支付宝还有一项“我
的朋友”功能，在进入转账界面
后也能够直接发送语音、文字
信息和表情。之前这个界面必
须在转账的同时才能发送进入
转账界面后留言，但是这一功
能毫无疑问剑指微信转账，试
图用支付宝钱包代替即时通信
软件里的小额现金支付行为，
进一步加深移动支付“社交化”
的属性。也就是说，支付宝也趋
向于聊天方式所展开，改变大

家在支付宝中所留下的不再是
花钱才能够聊天的印象，而是
单纯的想聊天即可在我的朋友
里进行。

那么，谁的胜算更大呢？这
是个凭经验很难判断的问题。

微信的用户活跃度、引流
能力，以及凭借关系链产生裂
变的能力都更强；而支付宝用
户的支付能力更强，尤其在双
十一这一役，支付宝对线下商
户的撬动能力已令业界侧目，
可谓各有千秋。从去年的打车
大战到今年的红包大战，这样
的战争，其实没有输家。

（波光岚雨）

从铁道北路及香港街去
义乌或新火车站，线路最短的
只有10路公交车，而从章丘城
区老火车站发往龙山的2路公
交车，停车地点一般在老火车
站东侧的高架桥下面，对面
就是1 0路公交车的站点：香
港街南首。加上 2 路公交车
的 话 ，那 样 就 有 两 条 线 路
了。虽然 2 路公交车相距香
港街南首不远，坐10路公交车
的乘客等待时间可能过长，而
焦急的乘客却往往看着2路公
交车在眼前空车离港，心里是
非常的愤愤不平。

以前只是听许多人发牢
骚，并没有拿着当回事。可是

近日笔者去义乌市场买东西
坐了一次公交车出行，才真正
体验到了其中的不方便滋味。
在香港街南首等了近十分钟，
还没有看到10路公交车的影
子，而2路公交车刚刚出站，
笔者立即上前摆手，司机视
而不见，开车离去。又等了
十多分钟，1 0路公交车还是
没有来。当看到一辆 2 路车
就要发车离港时，赶紧往西
跑，毕竟还是没有车速快，
只有心灰意冷地望着2路公交
车绝尘而去。在喘着粗气走回
10路车站点后，好在10路车终
于姗姗来迟。

说实话，开设公交车的目

的就是为了方便乘客。既然2

路公交车发车区就在眼前，直
接接乘客西行一点也不麻烦，
为何就不能东延一站至香港
街南首，更好地方便西行的乘
客呢？如果那样，经过香港街
南首西行的两路公交车，乘客
可以视情况自由选择，减少
等待时间，加速乘客分流。
何况 2路公交车东延一站并
不会增加额外的费用，只是顺
路带过而已。希望公交公司尽
快进行现场调研，充分考虑乘
客的合理诉求，设身处地为乘
客提供交通方便，尽快实现2

路公交车东延。
（大葱人家）

22路路公公交交东东延延一一站站又又何何妨妨 前不久从贵报报道的
市长工作报告中看，要建林
荫公园和龙盘山公园。我很
高兴，但是我觉得明水已经
有了“天下奇观”的百脉泉
公园和清照词园，如果再建
此两个公园，最好应有特
色。愚知拙见，我想象中的
特色应该有广泛的吸引力。
不仅对明水人有吸引力，还
能够吸引全市、甚至外地人
也来看。我想象的特色是什
么呢？如“桃花园”、“杏园”、

“牡丹园”、“玫瑰园”等等。
一旦形成，必定为明水增加
一张靓丽的名片。让明水更
加光彩、辉煌！

愚知拙见，不一定恰
当，仅供参考。 （高平）

市民建议
读者来信

建公园要有特色
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